

TONY PARKER S'ASSOCIE AU GROUPE IDEC



© Eric FAVRE / IDEC SPORT

À peine le maillot raccroché, Tony Parker se lance dans une nouvelle aventure à travers une collaboration avec le GROUPE IDEC. Si le quadruple champion NBA était déjà le parrain de l'écurie automobile IDEC SPORT, il se joint désormais à Patrice Lafargue pour lancer « 9 PROM ».

La star française de la NBA, Tony Parker, vient d'annoncer sa retraite, sportive tout du moins. L'ex-leader des Spurs s'engage en exclusivité dans l'immobilier aux côtés de Patrice Lafargue, Président et Fondateur du GROUPE IDEC. Les deux hommes lancent une nouvelle société de promotion : 9 PROM, qui interviendra en France et à l'international.

Derrière cette association, c'est avant tout une histoire d'hommes et des valeurs communes qui scelle ce nouveau projet. Devenu en moins de 20 ans une référence de l'immobilier sous toutes ses facettes (aménageur, promoteur, investisseur et concepteur-constructeur), le GROUPE IDEC et ses 20 sociétés accompagnent ses clients, collectivités, entreprises et particuliers dans la concrétisation de l'ensemble de leurs projets. Ses 380 collaborateurs mettent en œuvre au quotidien toute leur énergie et leur passion pour réaliser des opérations toutes plus ambitieuses les unes que les autres. Ils puisent notamment cette inspiration auprès des sportifs de haut niveau soutenu par le GROUPE IDEC.

L'annonce de ce projet s'est faite vendredi 14 juin aux 24 Heures du Mans, puisque le basketteur est le parrain de l'Oreca #48, qu'IDEC SPORT engage dans la catégorie LMP2 sur le double tour d'horloge sarthois. Cette idée a cependant été menée à maturité après plusieurs

mois de réflexions, notamment grâce à des valeurs communes. Engagement, Exigence, Esprit d'équipe, Confiance, Audace, sont autant de qualificatifs qui définissent la passion qui réunit Tony Parker et Patrice Lafargue.

Même si l'on ne verra plus le jeune retraité fouler les parquets américains, il n'oublie pas la carrière exceptionnelle qu'il a menée. Avec une expérience sportive sans commune mesure, c'est tout naturellement que 9 PROM aura pour cœur d'activité les complexes sportifs en France et à l'international.

Patrice Lafargue : « Ça fait maintenant un moment que nous avons le plaisir de nous connaître avec Tony. On a eu le bonheur d'avoir son soutien en tant qu'Ambassadeur IDEC SPORT. Nous avons des valeurs qui nous réunissent et c'est tout naturellement que nous avons évoqué cette envie de travailler ensemble. Nous n'avons pas beaucoup attendu avant de mettre sur pieds cette association et je suis persuadé qu'elle sera couverte de succès. »

Tony Parker : « Je suis ravi de lancer 9 Prom avec Patrice. C'est une personne qui a une vision de l'entrepreneuriat que je partage Je me suis toujours fixé des objectifs lors de ma carrière sportive et c'est important d'en avoir des nouveaux maintenant. C'est un beau projet que nous réalisons avec le GROUPE IDEC. C'est une belle aventure dans laquelle nous croyons fort et j'ai hâte de commencer à travailler dessus. »

A propos du GROUPE IDEC :

Fondé en 2000 par Patrice LAFARGUE, le GROUPE IDEC est l'un des rares acteurs globaux du marché, présent sur tous les métiers (aménagement, promotion, investissement, conception-construction) et tous les domaines d'activité (résidentiel, industriel, logistique, activité, bureaux, commercial, aménagement d'intérieur...). Solidement implanté en France, le GROUPE IDEC accélère, depuis trois ans, son développement à l'international, notamment au Royaume-Uni, en Europe et en Asie.

L'entité IDEC SPORT voit le jour en 2015 avec pour but de rassembler tous les partenariats sportifs du groupe, et notamment l'écurie automobile Le dernier projet du GROUPE IDEC date de 2019 avec 9 prom, qui concerne les complexes sportifs, en association avec Tony Parker.

Chiffres clés GROUPE IDEC

388 M€ de Chiffre d'Affaires en 2018
500 000 m² d'immobilier construit chaque année
380 collaborateurs

Site web Groupe IDEC : www.groupeidec.com

Site web IDEC SPORT : www.idecsport.com

Linkedin : [Groupe Idec](#)

Twitter : [@groupeidec](#)

Facebook : [Groupe Idec](#)

YouTube : [Groupe Idec](#)

- **Tony Parker** : né à Bruges en 1982. Après avoir débuté sa carrière de basketteur en Europe, Tony Parker est drafté par les San Antonio Spurs en 2001. À peine deux ans plus tard, Les Spurs et leur meneur de jeu français décrochent le titre de champions NBA. Le deuxième titre est obtenu en 2005, cette même année, Tony termine troisième des championnats d'Europe avec les bleus. En 2007, le frenchy se voit attribuer le titre de MVP des finales (meilleur joueur) et devient triple champion NBA. En 2011, l'équipe de France monte sur la deuxième marche du podium des championnats d'Europe avant de devenir champions en 2013. « TP » remporte son quatrième titre NBA avec les Spurs en 2014. Après être devenu Président de l'ASVEL Basket en 2014, décroché un titre de Champion de France LNB en 2016, il est ainsi devenu Président et actionnaire majoritaire du Lyon ASVEL Féminin. Les lionnes ont décroché le titre de championnes de France en 2019.

CONTACTS PRESSE

GROUPE IDEC

Isabelle Bigot

Tél. +33(0)6 16 06 91 23

isabelle@calliope-event.com

DIRECTION DE LA COMMUNICATION GROUPE IDEC / IDEC SPORT

Fabrice Thomazeau

Mob. +33/(0)6 07 03 02 50

f.thomazeau@groupeidec.com